

FUERA DE JUEGO

## La Fifa estrecha el cerco a la manipulación de partidos

El nuevo programa del máximo organismo mundial del fútbol tiene como objetivo cuidar la formación de los más jóvenes y prevenir el juego sucio dentro de los partidos.

Palco23

17 mar 2021 - 05:00



La Fifa planta cara a la manipulación de partidos. El máximo organismo del fútbol mundial ha desarrollado junto a la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (Unodc) el Programa Mundial de Integridad, una iniciativa que pretende concienciar a las 211 federaciones miembro acerca de la manipulación de partidos, según ha informado el propio organismo en un comunicado.

El programa hace latente la preocupación por parte de la Unodc por proteger el deporte ante la corrupción y el delito, por lo que trabaja con distintos gobiernos y organizaciones para erradicarlo.

---

# PALCO23

---

Para lograr establecer iniciativas que terminen con la corrupción en los encuentros de fútbol, el programa se llevará a cabo en ámbitos regionales e incluirá una serie de seminarios virtuales que se impartirán a todas las federaciones miembro de la Fifa.

Además, el organismo también pondrá en marcha dentro de unos días la primera plataforma digital en el que tengan cabida todas las federaciones miembro. La plataforma servirá para aumentar el intercambio de conocimientos, experiencias y buen gobierno para promover la integridad en el fútbol.